

Facharzt für Herz und Kreislauf

MEDIZIN Möller-Guth ist neuer Kardiologe im MVZ Weilmünster

WEILMÜNSTER Das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) in Weilmünster hat sein Leistungsangebot erweitert. Hans-Christoph Möller-Guth ist Kardiologie und bietet seit November Sprechstunden an.

Hans-Christoph Möller-Guth ist Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie, Notarzt und Verkehrsmedizin. Er behandelt sowohl gesetzlich Versicherte als auch Selbstzahler oder Privatversicherte. Ergänzend zu seiner Tätigkeit im Team der Internistischen Gemeinschaftspraxis in Wetzlar bie-



Kardiologe Hans-Christoph Möller-Guth bietet Sprechstunden am MVZ in Weilmünster an. (Foto: Henche)
tet der Facharzt jeweils dienstags von 8 bis 13 Uhr ei-

ne Sprechstunde in Weilmünster an. Es ist geplant, das Angebot auszuweiten. Seine Leistungen beinhalten: Diagnostik bei allen Herz-, Kreislauf- und Gefäßerkrankungen, Kardiologischer Check-up, Diagnostik und Therapie sowie spezielle Diagnostik und Therapie bei Bluthochdruck. Im MVZ Weilmünster gibt es zurzeit neben Allgemeinmedizinern auch Fachärzte für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, Arbeitsmedizin, physikalische und rehabilitative Medizin, Kinderheilkunde, Dermatologie und Kardiologie sowie Heilpraktik.

■ MVZ Weilmünster,
☎ (0 64 72) 83 39 50. (hen)